

16 FCV-Moanda-Mounana

Franceville/2e arrondissement/Lancement des projets communautaires...

Justin Ndoundangoye met en service les premières pompes publiques



Photo : Nadège Ontounou

La dotation offerte aux auxiliaires de commandement.



Photo : Nadège Ontounou

La pose de panneaux de délimitation des quartiers, ici derrière le ministre Justin Ndoundangoye, donne fière allure à l'arrondissement.



Photo : Nadège Ontounou

Les premières pompes publiques sont désormais opérationnelles dans le deuxième arrondissement.

N.O.
Franceville/Gabon

EN séjour à Franceville, il y a quelques jours, le ministre des Transports et de la Logistique, Justin Ndoundangoye a offert aux chefs des seize quartiers du deuxième arrondissement divers équipements. Puis, il a procédé à l'inauguration officielle de

deux pompes publiques et des panneaux de délimitation des quartiers, qu'il a récemment fait construire par des entrepreneurs. Ces réalisations entrent dans le cadre du lancement des projets communautaires, qui tournent essentiellement autour de l'adduction d'eau potable, de l'équipement de la chefferie, etc. C'est donc dans cette logique que le membre du gouvernement, natif de la localité, s'est d'abord rendu à l'école publique

d'Ongouagné, où il a été reçu par les populations venues saluer la nomination d'un des leurs aux prestigieuses fonctions de ministre de la République. Et parmi ces habitants, les premiers citoyens de l'arrondissement, la maire Anita Agnamsi et ses deux adjoints ainsi que le cortège des auxiliaires de commandement. Justin Ndoundangoye a offert solennellement à l'ensemble des seize chefs de quartiers, chaises,

kits Canal, écrans plasma, tenues d'apparat, antennes paraboliques, téléphones portables, drapeaux de la République, radios, etc. La cérémonie a été agrémentée par la prestation d'une brochette d'artistes, en l'occurrence le groupe DBS, l'artiste Prince Kiara, l'humoriste Bwa Amer, etc. Par la suite, le membre du gouvernement a procédé à l'inauguration de deux nouvelles

pompes publiques à Ongouagné et au quartier Dialogue, qui comptent parmi les 26 en cours de réalisations. Dotées chacune de trois à quatre robinets, ces fontaines publiques devraient contribuer à améliorer significativement l'approvisionnement en eau aux endroits où elles sont implantées. Dans le même élan, trente-quatre panneaux de délimitation des quartiers ont été inaugurés par M. Ndoundangoye. Il s'est enfin

rendu dans les locaux abritant la mairie du deuxième arrondissement, pour se rendre compte de ce que cette administration publique ne dispose pas de bureaux pour tous ses maires, encore moins de salle de mariages. « Le deuxième arrondissement est un projet-test, je suis appelé à effectuer les mêmes réalisations partout où besoin sera », a alors souligné le ministre des Transports.

... Forces de police nationale...

Les promus dans leurs nouveaux galons

N.O.
Franceville/Gabon

ADMIS récemment au tableau d'avancement, les officiers et sous-officiers des Forces de police nationale (FPN) en service dans le Haut-Ogooué ont reçu, lundi dernier à Franceville, Moanda et Mounana, leurs nouveaux galons, à la faveur d'une mission conduite dans ces localités par le directeur régional des polices urbaines-Est (DRPU), le colonel Jean-Louis Boubeyi Mouele.

Ce sont les promus de Franceville, deux officiers et cinq sous-officiers, qui ont été les premiers à recevoir leurs épaulettes dans



Photo : Nadège Ontounou

Officiers...

les locaux du commissariat central, en présence d'autres corps ainsi que de leurs parents.

Tous deux élevés au grade de commandant, Elvys Ngoukou Kouakala, commissaire d'arrondissement d'Ombélé et Fulbert Mpiendongo, chef d'antenne de l'Office central de lutte anti-



Photo : Nadège Ontounou

... et sous-officiers recevant leurs nouveaux galons.

drogue (Oclad), se sont fait remplacer les insignes de leur ancien grade de capitaine par ceux de

commandant de police. Quant aux sous-officiers (quatre sous-brigadiers promus brigadiers et un brigadier-chef promu brigadier-chef-major), ils ont reçu leurs nouveaux galons des mains du commissaire central, le lieutenant-colonel Jean Noël Matchendy.

Après quoi, les galons ont été arrosés par le patron de la police-Est, en signe de "bénédiction". Un rituel d'ailleurs courant au sein des corps habillés. « Vous êtes honorés ce jour. C'est une fierté pour vous et pour la police. Je voudrais vous en féliciter », a souligné le colonel Jean-Louis Boubeyi Mouele. Avant de se rendre à Moanda et Mounana pour y accomplir la même mission.

... et intégration sociale

Une salle polyvalente pour les villages de Mvengue



Photo : Nadège Ontounou

Dévoilement de la plaque inaugurale...

N.O.
Franceville/Gabon

EN partenariat avec le service de coopération et d'action culturelle de l'ambassade de France au Gabon, la fondation Sucaf Gabon, présidée par Eric Raivire, a offert dernièrement aux populations du regroupement des villages de

Mvengue, dans le canton Kassa, une salle polyvalente multi-sports. La cérémonie a été rehaussée par la présence du préfet du département de la Mpassa, Barnabé Babe Mbangalivoua, et des populations des villages concernés à Mvengue. Selon le donateur, cette salle polyvalente qui contribuera à favoriser l'intégration sociale dans



Photo : Nadège Ontounou

... de la salle polyvalente dont le chef de canton arbore les clés.

cette partie du Haut-Ogooué est le fruit de l'appel à projet "Jeunesse solidaire" lancé par l'ambassade de France et saisi par la fondation Sucaf, au bénéfice de l'association Rajym. D'une superficie de 308 m2, elle comprend trois aires de jeux : le football de salle, le basket-ball et le handball. Elle pourra également servir à l'organisation de spectacles, la célébration de ma-

riages et bien d'autres événements. Les travaux ont été effectués par une entreprise locale, l'Office des travaux de construction (OTC), et leur coût est chiffré à 19 millions 439 496 francs. Les clés de ladite salle ont été officiellement remises à la présidente de l'association Rajym, Lethitia Azeon, par le président de la fondation Sucaf, sous le regard de la représentante de l'am-



Photo : Nadège Ontounou

Cette réalisation a vu le jour grâce à ces différents partenaires.

bassade de France, Marina Lugnot. « Même si nous pouvons sembler lointains depuis nos bureaux de Libreville, nous sommes attentifs aux activités menées en faveur des populations vivant dans l'ensemble des provinces du Gabon, et sommes prêts à les appuyer », a-t-elle dit au nom de Bernard Rubi. Après quoi, le patron du département de la Mpassa a procédé

au dévoilement de la plaque inaugurale. Non sans appeler les jeunes à en faire bon usage. « La construction de cette salle polyvalente tant voulue par vous, vous permettra de raffermir vos liens d'amitié, de fraternité, de solidarité et de promouvoir les activités sportives, culturelles, éducatives ainsi que les activités génératrices de revenus... », a indiqué Barnabé Bangalivoua.